

Feuerwehrausflug 2022

Spannender Feuerwehrausflug...



Der diesjährige Feuerwehrausflug am 17. September 2022 führte zum Donaukraftwerk nach Ybbs, wo eine Betriebsbesichtigung durchgeführt wurde. Trotz handwerklichem Geschick unserer Kameraden, konnte nach einer Bus-Panne das geplante Programm nicht mehr absolviert werden. Da improvisieren unsere Stärke ist, wurde die Reiseroute mit einem Ersatzbus abgeändert und dennoch ein unvergesslicher Tag verbracht.

-



-



•



24.09.2022 22:59 von Ronald Riepert